



EMBAJADA de MEXICO

123
Londres 9 de octubre de 1963.

Sr. Antonio Acevedo Escobedo,
Jefe del Departamento de Literatura,
Instituto Nacional de Bellas Artes,
México, D. F.

Muy distinguido amigo:

Ya se imaginará usted con qué satisfacción recibí sus afectuosos saludos y los recortes que me hizo favor de enviar, uno, el máspreciado, que es el artículo que usted publicó en Excélsior el 16 de junio de 1955, magníficamente escrito y extraordinariamente bien argumentado. Estoy seguro de que lo leí en su tiempo, pero es un artículo válido para todos los tiempos y mucho le agradezco que me lo haya enviado, sobre todo porque estoy seguro que no debe usted tener muchos ejemplares y este envío es una distinción que estimo muy cumplidamente.

Por otra parte, también le quedo sumamente reconocido por la publicación de mi carta contra Graham Greene, en que no hice más que objetar con los argumentos que me parecieron más evidentes todas las observaciones tan calumniosas, tan discutibles y tan absolutamente faltas de caridad, como usted señala.

Sin otro particular, reciba con estas líneas un saludo afectuoso de su cordial amigo y servidor,

Antonio Armendáriz.

AA/is.